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日 時 平成28年４月24日（日）10:00～11:25 

場 所 志津南市民センター会議室 

出席者 代議員118名のうち100名（委任状を含む）、前年度正副会長・監事6名 

新年度役員19名のうち18名 、事務局職員3名、市民センター職員2名、傍聴人5名、計134名       

 

1．開会の辞（妹尾事務局長） 

ただいまから、志津南学区まちづくり協議会平成28年度定時総会を開会する。 

 

2．会長挨拶（中原会長） 

   志津南学区まちづくり協議会定時総会は非公開ではなく、広くみなさんに知っていただくこと

から公開としている。また、議論の活発化と議事の円滑な進行を図るため、代議員の方には質問

書を事前に提出していただくことにしているが、今回は1通もない。議案の説明を聞いてから質問

や意見が浮かぶ場合もあると思われるので、質問書が提出されていなくても質問や意見を受ける

こととする。 

 

3．総会成立の報告および議長選出（妹尾事務局長） 

代議員総数118名のうち出席者46名、委任状54名で合計100名となり、会則第16条第4項の規定に

より、代議員数の3分の2以上（79名以上）の出席となっており、本総会は有効に成立している。 

会則第16条第5項の規定により、議長選出は出席の代議員の中から互選により選出となっている

が、どのような方法としますか。（事務局一任との声）（それで異議なしの声） 

議長に若草四丁目の奥田隆三さんを選出。 

 

4．議事録署名人指名（奥田議長） 

  議事録署名人として、若草三丁目の山本和男さんと、若草七丁目の榎本幸生さんを指名。 

 

5．議事（奥田議長） 

（1）第1号議案「平成27年度活動報告」および第2号議案「平成27年度決算報告および監査報告」は関

連があり、一括審議とする。 

  【説明、報告】 

   ・活動報告および決算報告について中原会長より説明。 

   ・監査結果について、原田秀樹さん、芥川容子さんの両監事が、問題のないことを報告。 

  【質問・意見】なし。 

【採決】代議員多数の拍手により原案通り可決。 

 

（2）第3号議案「会則改正(案)」 

  【説明】中原会長より説明。 

   ・会則第20条第2項のただし書きにおいて、「半期の中途で転出・転入がある場合は、その期末

に精算するものとし、転出・転入の月は徴収しない。」となっているが、精算業務における町

内会の会計や事務局の作業の煩雑さに比べてその金額は非常に少ないことから、期末精算を

廃止する。 

・第2項を、「町内会等は、４月１日現在の戸数および10月１日現在の戸数に応じて、４月と10

月に各半年分の会費を納めるものとする。」に改正する。 

  【質問・意見】なし。 

【採決】代議員多数の拍手により原案通り可決。 

 

（3）第4号議案「平成28年度役員選出(案)」 

  【新役員紹介】中原会長より新役員を紹介 

【採決】代議員多数の拍手により原案通り可決。 
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（4）新会長挨拶（中原会長） 

まちづくり協議会の会則で、会長の任期は「3年を限度とする。（平成26年度の「学区」まち

協となってから）」となっており、平成28年度は会長として最後の年になる。来年度以降の活動

にきちんと引き継ぐためにも、この1年でまち協の基盤をしっかりと整備しておきたい。 

 

（5）第5号議案「平成28年度活動計画(案)」および第6号議案「平成28年度予算(案)」は関連があり、

一括審議とする。 

  【説明】中原会長より説明。 

  【質問】体育振興委員会のボーリング大会は活動計画に明記されていないが、いつ実施されるの

か。 

【回答】昨年度までは地区での活動であったが、体育振興委員会から学区全体の活動として申請

があった。詳細については体育振興委員会で今後検討することになっており、今のところは

日程が決まっていないので、活動計画には記載していない。 

【質問】防犯カメラの収入として30万円が計上されているが、設置場所は決まっているのか。 

【回答】設置場所については、昨年度と同様に交通防犯委員会で検討していただいて決める。 

【質問】平成27年度の活動報告を受けて、その成果・効果・反省点などを勘案して予算が決めら

れているのか。 

【回答】各種団体から申請された予算については、新旧正副会長7名による予算調整会議で審議し

て、理事会に報告することになっている。本来なら個別に内容を吟味して決めるべきである

が、時間的制約のある中で、予算全体の収支のバランスがとれていれば問題なしとして、申

請額をそのまま予算とした。今年度は時間をかけて、内容を精査したい。 

【採決】代議員多数の拍手により原案通り可決。 

 

6．議長退任（奥田議長） 

すべての議事が終了したので、議長を退任させていただく。円滑な議事進行にご協力頂きあり

がとうございました。 

 

7．閉会の辞（妹尾事務局長） 

  これをもって、志津南学区まちづくり協議会平成28年度定時総会を閉会する。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この議事録について、内容を確認し、間違いないことを認めます。 

 

平成28年4月27日 

 

議事録署名人                        

 

議事録署名人                        

 


